

Sagunto | 21 de marzo de 2024

PLAZA DEL SOL, EL MOCAOR Y ELS VENTS, FALLAS MÁS SOSTENIBLES 2024 DEL CAMP DE MORVEDRE

Holcim en Sagunto y la Federación Fallera de Sagunto reconocieron su labor de todo un año en materia medioambiental, cultural y social

Sagunto, 21 de marzo de 2024.- El pasado fin de semana se reconoció a las tres fallas del Camp de Morvedre que han integrado criterios de sostenibilidad en las fiestas falleras, no solo en su celebración, sino que también en las actividades medioambientales, culturales y sociales que las comisiones llevan a cabo durante todo el año.

En la IX edición de los premios “Fallas más sostenibles”, una iniciativa de la fábrica de Holcim en Sagunto, la comisión fallera de Plaza del Sol se alzó con el primer premio. La AC El Mocaor y la AC Els Vents, fueron reconocidas con el segundo y tercer premio, respectivamente. Los galardones están dotados con 1.800 euros, repartidos en 800, 600 y 400 euros. Las comisiones galardonadas recibieron el pasado sábado sus banderines acreditativos.

Un total de ocho comisiones falleras se presentaron al concurso, en el que se han valorado criterios como la temática de monumentos relacionados con la sostenibilidad; el uso de materiales reciclados en la elaboración de la falla, o los hábitos cotidianos que muestran un impacto positivo en materia ambiental, el valor social y cultural, así como la ética e integridad en el día a día del casal.

Además, también se han tenido en cuenta la búsqueda de la sensibilización por el respeto del medio ambiente o el fomento de la circularidad, así como la concienciación en acciones como la correcta gestión de residuos o las visitas a entornos rurales. El fomento de la cultura y el conocimiento de la Comarca, las acciones sociales en la comunidad, o la participación en actos sociales y solidarios, han sido otros aspectos que se han considerado.

Acción social

La iniciativa “Falla más sostenible” se inscribe dentro del programa de iniciativas sociales de la fábrica de Sagunto con el objetivo de concienciar sobre la importancia de cuidar el medio ambiente y la gestión sostenible de los recursos, contribuyendo a cumplir con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de Naciones Unidas. Además, se vincula con su apuesta por la creación de soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción, así como con su actividad comprometida con el desarrollo local.

Holcim

Holcim es líder mundial en soluciones de construcción innovadoras y sostenibles. Impulsados por su propósito de generar progreso para las personas y el planeta, sus 60.000 empleados tienen la misión de descarbonizar la construcción, al tiempo que mejoran el nivel de vida de todos. La compañía empodera a sus clientes en todas las regiones para construir mejor con menos, con su amplia gama de soluciones circulares y bajas en carbono, desde ECOPact hasta ECOPlanet. Con sus sistemas innovadores, desde los sistemas de cubiertas de Elevate hasta los

Gabinete de prensa:

Antonio Rodríguez / arodriguez@adenty.com / 620601094
Alexandra Mariño / amarino@torresycarrera.com / 636501242

de aislamiento de PRB, Holcim hace que los edificios durante su uso sean más sostenibles, impulsando la eficiencia energética y la rehabilitación sostenible. Con la sostenibilidad en el centro de su estrategia, Holcim se está convirtiendo en una empresa de cero emisiones netas con objetivos de 1,5°C validados por SBTi.

Más información sobre Holcim en www.holcim.com y también puede seguirnos en [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/holcim).

Regístrese [aquí](#) para recibir el boletín informativo Building Progress de Holcim y siga nuestro viaje hacia un futuro de cero emisiones netas.

Acerca de Holcim España

Holcim España es miembro del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por el desarrollo de materiales y soluciones de vanguardia orientados a la construcción de ciudades sostenibles y neutras en carbono.

Holcim España está formada por un equipo de más de 1.000 personas y cuenta con un operativo industrial de cinco fábricas de cemento, 23 plantas de hormigón, dos molindas de cemento, dos plantas de mortero, una planta de gestión y tratamiento de residuos, una planta dedicada la construcción industrializada, cuatro terminales de carga, dos centros de distribución y tres laboratorios dedicados a la innovación e investigación. Es la primera y única empresa del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO y está inmersa en la puesta en marcha de la que será la primera planta de captura de CO₂ en una fábrica de cemento en España.